

Unidad naval rescató a tripulante que tenía problemas de salud

LABOR. *La persona fue trasladada hasta un recinto asistencial.*

La unidad naval LSG (Lanchas de Servicio General) de Caldera salió del puerto en rescate de un hombre de 40 años tripulante del PAM Lider quien navegaba frente a las costas de Atacama.

Según los antecedentes, durante la madrugada del martes se recibió una llamada al fondo de la Capitanía de Puerto de Caldera sobre una persona con problemas de salud a bordo de una embarcación pesquera, de

inmediato se activaron los protocolos ante esta emergencia zarpando de inmediato al lugar indicado cerca de la 05 de la mañana junto a personal de sanidad naval de la Gobernación Marítima de Caldera, el pesquero se encontraba a 95 millas al noreste de Huasco.

Una vez en el lugar el paciente fue atendido por personal naval quienes les tomaron las mediciones correspondiente y subiéndolo a la unidad na-

val para su transporte a Caldera. El capitán de Puerto de Caldera, Camilo Cifuentes, manifestó que "recibimos un llamado de un pesquero de alta mar en donde indicaron que uno de sus tripulantes presentaba síntomas de un preinfarto por lo tanto se dispuso de inmediato el zarpe de nuestra unidad LSG Caldera para realizar el rescate y la extracción de esta persona procediendo a revisar al tripulante y posterior embar-

que en nuestra unidad naval llegando alrededor de las 12:30 horas y entregado al SAMU de la comuna".

Esta acción se suma a una primera operación de la LSG Caldera quienes anteriormente realizaron una evacuación médica de dos tripulantes hace dos semanas a una lancha motor artesanal, estos tripulantes presentaban síntomas de intoxicación y donde fueron evacuados satisfactoriamente. C3